
 

大成功！！  江川っ子まつり  

たくさんの方々のご参観 ありがとうございました 
 １０月２８日（土）に，江川っ子まつりを開催しました。ご来賓の皆様をはじめ，保護者の皆

様や地域の方，卒業生の皆さんの姿も多数拝見することができました。誠にありがとうございま

した。子供達は，本番まで本当に一生懸命練習に励んできました。その成果が見事に発揮された

１日となりました。お忙しい折にも関わらず，会場にご参会くださいました皆様に，重ねて御礼

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

しうん 紫  雲 
考える     江川小学校だより 

協力   令和５年 10月３１日 

感謝     発行者 渡 部  健 

まずは，１年生のオープニング。あちこちか

ら「かわいい！」の歓声が巻き起こりました。

素晴らしい，江川っ子まつりの開会でした。 

今年度の江川っ子まつり実行委員長

は，６年生の要碧依さんです。実行委員

長は，実行委員招集の放送や実行委員会

の運営など，江川っ子まつりの準備から

実施まで，なくてはならない存在です。

実行委員をまとめて，江川っ子まつりを

進めたり，自ら参観者にインタビューし

たりするなど，子供達が中心となって運

営するという本校の特色を体現していま

す。 

実行委員長の大役，お疲れ様でした。

そして，ありがとうございました。 



【１年生  くじらぐも ～くじらとたのしいこといっぱい～】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

【２年生  つたえたいな すてきなはっけん】 

 

 

 

 

 

 

 

【３・４年生  ブンケンさんとごみひろいの旅】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ても楽しそう

で，見ている方

もほのぼのす

る内容でした。 

 初めての江

川っ子まつり

で，とても緊張

したと思いま

すが，皆元気い

っぱいで，たい

へん素晴らし

かったです。 

 １年生の発表は，国語や算数，音楽，

体育等，日頃の学習の様子も伺うこと

ができる工夫を凝らしたものでした。

何よりも，演じている１年生自身がと

ても楽しそう 

２年生の発表は，歌や合奏あり，クイズあり，映像あり，そして，バンブーダンスありの実

に多彩なもので，さすが２年生という素晴らしさでした。２年生になって，できることが飛躍

的に増えてきていることを，余すことなく披露することができたのではないでしょうか。 



【３・４年生  ぶんけんさんとごみひろいの旅】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３・４年生の発表は，ブンケンさんと一緒に実施した，江川小学校から湯野上温泉駅までのゴ

ミ拾いを劇化した内容でした。ステージを飛び出してフロアも使ったり，クイズを入れたりの工

夫も抜群で，見てる方々も大満足でした。また，南会津郡の音楽祭で演奏した『千本桜』の披露

では，観客の皆さんは，思わずうっとりと聴き入っていました。 

 

【５・６年生  つなぐ想い ～自分達の町を知り，より良くするために～】 

 

 

 

 

 

【少年の主張 環境衛生委員会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５・６年生の発表は，さすが

“江川小の顔”というものでし

た。これまでの学習をしっかり

生かし，アドリブも効いた素晴

らしい内容でした。また，ＣＭ撮

影のロングバージョンを放映し

たり，自然な流れで閉会したり

と，まさに劇のお手本でした。 



【少年の主張】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【環境衛生委員会  みがきのこしがこんなところに？むし歯ボスエピソード３】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【江川っ子チャレンジタイム】 

 

 

 

 

 

 

  

なわとびガールズ 

たいこたたきチーム 

４年女子 
 ２人フラフープ 

３年なわとびチーム 

５年代表の小山巨さんは『未来の下

郷町のために，今できること』，６年代

表の五十嵐歩音さんは『食品ロスにつ

いて』を発表しました。どちらの発表

もとても素晴らしく，巨さん歩音さん

をはじめ，江川小の子供達が，いかに

地域のことや世界について真剣に考

えているかを実感させられました。 

 子供達が中心となって考えた劇。本当に素晴らしかったです。圧巻は，来年への継続も考えてお

り，これは，江川小学校の伝統になるかとても楽しみです。会場でご覧になっていた学校歯科医の

佐藤正文先生からも，お褒めの言葉をいただきました。 

 

入ろうよバレーボール 

 来賓の方や先生の友情出演ありの，

本当に素晴らしい企画でした。大成

功！！江川っ子まつり。 


